

*Presidente de Bolivia viaja a
Cuba con donativo previo a
cumbre del ALBA-TCP*

Image not found or type unknown

Arce (C) ratificó su solidaridad con el pueblo y Gobierno de Cuba. Foto: PL

La Habana, 13 dic (RHC) El presidente del Estado Plurinacional de Bolivia, Luis Arce, quien asistirá este martes a la XX Cumbre del ALBA-TCP en La Habana, llegó este lunes a Cuba con un donativo de medicamentos y alimentos.

El titular cubano de Educación Superior, José Ramón Saborido, y la viceministra primera de Comercio Exterior e Inversión Extranjera de Cuba, Ana Teresita González recibieron al jefe de Estado en el aeropuerto Internacional 'José Martí'.

González agradeció en nombre del Partido Comunista de Cuba y el Gobierno de la nación antillana el donativo que contiene 20 toneladas de medicinas, insumos sanitarios y suministros alimenticios, en medio del contexto de la pandemia de la Covid-19, que "afecta a todos los países sin importar su nivel de desarrollo".

Recordó que Cuba enfrenta, además, el recrudecimiento del bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos que cada año condena la comunidad internacional y constituye el principal obstáculo para el desarrollo de nuestra economía.

El pasado mes de julio, Cuba recibió de Bolivia un primer donativo que ratifican los lazos de amistad entre ambos países.

La funcionaria insistió, también, en la seguridad de que el pueblo boliviano vencerá los intentos desestabilizadores que buscan romper el orden constitucional y ratificó que las relaciones entre las naciones "se verán fortalecidas". **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/279739-presidente-de-bolivia-viaja-a-cuba-con-donativo-previo-a-cumbre-del-alba-tcp>



Radio Habana Cuba